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◆ 会長挨拶        森田 隆会長 

 皆さんこんにちは。本

日はお忙しい中多くの会

員の皆様にご参加頂きあ

りがとうございます。 

2024〜25 年度第 64代会

長としての初めての会長

挨拶をさせて頂きます。 

 さて若海宗承直前会長･中村聡久直前幹事･理事役

員、委員長をお努め頂きました皆様におかれまして

は一年間大変お疲れ様でした。先週の最終例会より

バトンをしっかりと引き継いでまいります。会長エ

レクトとしての一年間、皆様よりアドバイスや叱咤

激励を頂きながら、本日の第一例会を迎える事が出

来ました。しかしこれからがスタート。横家豪幹事

と共に引き続き、皆様のご協力･ご指導を賜りなが

ら一年間宜しくお願い申し上げます。また本日から

新体制での会場運営委員会の皆様には早い時間から

のご準備、例会後の片付けに感謝申し上げます。 

 まずは簡単に自己紹介をさせて頂きますと、昭和

41 年 8 月 23 日生まれの丙午年で現在 57 歳です。妻

と二人暮らしで、犬を飼っておりますが心臓が悪い

14 歳の老犬です。子供は長男 31 歳独身で長女 29歳

は結婚しておりますがまだ孫はおりません。越谷生

まれ越谷育ちで、蒲生小を 1年から 3年まで通い、

途中西方小が出来て 4年から 6年まで通い、富士中

卒業後に大工になりたい夢も有り県立春日部工業高

等学校･建築科に進み、まずは設計を学ぼうと思い

地元の中村幹事の(株)大都設計に入社したのです

が、主には測量の業務が多く大変勉強させて頂きま

したが、当時は景気も良く 4年間勤務の後、独立し

て現在に至ります。 

 ロータリーには須賀パストと豊田パストに建築士

会つながりで 2010 年 1月 12 日に入会させて頂き 14

年 6 ヵ月になります。因みに建築士会所属の会長は

私で 5人目となります。入会してみて、大先輩ばか

りで初めは少し引き気味でしたが「百聞は一見に如

かず」とにかく参加する事で何かを得られるのでは 

 

 

ないかと、今では大変感謝しております。2019〜20

年の坂巻年度に第８グループ新井進ガバナー補佐の

補佐幹事をさせて頂き、2021〜22 年の鮫島年度では 

幹事をさせて頂きました。会員の皆様も積極的に活

動に参加してロータリーライフを楽しみましょう 

  そこで今年度の活動方針は『楽しい、奉仕活動

で進化変化しよう』であります。様々な事業や奉仕

活動を通して楽しく親睦をはかり、クラブの伝統を

守りつつ、時代の変化に対応しながら進化していく

クラブを目指します。また 65周年に向け、会員数

100 名のクラブに進化変化させます（努力します）

同時に原稿なしで笑いをとれるような会長挨拶がで

きるよう自分自身も進化変化します。 

 結びに、コロナ禍が明け若海年度が大変盛り上が

りました。引き続き親睦を重視し、楽しい例会づく

りで多くの方に出席して頂けるよう努力をする所存

でございます。また会員増強維持を推進し、創立 65

周年実行委員会の実施、須賀ガバナー補佐に対する

支援にも力を入れていきたいと考えております。 

 どうぞ一年間、横家幹事共々ご指導ご鞭撻を賜り

たくお願い致しまして 2024〜25 年度の最初の会長

挨拶とさせて頂きます。本日は宜しくお願い致しま

す。 

◆ 幹事報告        横家 豪幹事 

 1、本日、例会終了後に 3

階大会議室にて定例理事

会を行います。理事･役員

の皆様ご出席宜しくお願

いします。  

2、来週 9日と 16 日の例

会は「クラブ協議会」を

開催します。本日配布致しました年度計画書をご持

参の上ご出席下さい。尚、出席の都合がつかない委

員長の方は必ず会長･幹事までお申し出下さい。  

3、日本事務局よりお知らせです。7月 1日よりロー

タリーレートが 1ドル＝157 円から 161 円に変更と

なっております。 

4、会費のお知らせです。上期会費の納入をお願い  

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 65 名 75.58 ％ 16 名   

事務局：越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550  FAX.048-965-6000  Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp 
◆会⾧／森田 隆 ◆副会⾧／中島美三郎 ◆幹事／横家 豪 ◆クラブ会報委員⾧／中村 守 
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します。尚、銀行口座より引き落としの方は、7月

22 日(月)が振替日となりますので、口座の確認をお

願いします。後ほど FAX にて再度ご案内させて頂き

ます。  

5、今年度の RIテーマバッジを事務局が配布しま

す。ご確認をお願いします。 

◆ 委員会報告等 

◎米山記念奨学委員会   大沢日出夫委員長 

 年度の始めなので皆さんに一つお願いをさせて頂

きます。米山記念奨学会の寄付については為替レー

トの変動はありません。ですが皆さんが寄付して頂

く時期によってクラブの評価が違います。クラブの

評価というのは地区がどのクラブを米山奨学生の世

話クラブにするかという選定の評価です。皆さんが

寄付して頂く時期によって評価のウェイトが違いま

す。具体的には 7月 1日から 12 月 31 日までの上期

に寄付して頂くと評価の計算が高くなっておりま

す。寄付を考えて頂いている方は、ぜひ 12月 31 日

までに頂けると非常にありがたいです。一年間宜し

くお願いします。 

 ◎前年度親睦活動委員会  牛久祐一副委員長 

 来週 7月 7日から会長･幹事お疲れ様会を開催さ

せて頂きます。JRで参加の方は大宮駅に 7時集合。

直接ゴルフ場に来られる方は 8時 50 分までに軽井

沢 72ゴルフへご集合頂きたいと思います。ゴルフ

バックをお送りになる方は 7月 4日木曜日までにゴ

ルフ場へ発送して下さい。宜しくお願いします。 

◎前年度Ｒ情報委員会   豊田高行委員長 

 皆様の BOX に去年の家庭集会の報告書をお入れし

ました。字が一杯詰まっていてわかりづらいですが

参加していない方も全員の分を入れさせてもらって

おりますので、ぜひとも時間があるときにお読み下

さい。こんな人からこんな発言があったんだなとい

うふうに思って頂ければと思います。 

◎Ｒ財団委員会      鮫島弘武委員長 

 早速、蓮見会員から 1,000 ドルの寄付を頂きまし

た。ありがとうございました。  

◎前年度国際奉仕委員会  瀧田貴夫委員長 

 7 月 5 日(金)に国際奉仕委員会の打ち上げを予定

しておりましたが、訃報が入ったため開会時間を少

し遅らせて 18時から 18時半にスタートしたいと思

っております。 

◎お知らせ        新井 進会員 

 越谷花火大会は今年も 7月 27 日に開催される予

定となっております。本来であれば皆様方にそれぞ

れお伺いしてご集金させて頂くのですが、クラブの

例会場の中で受付をさせて頂いております。たくさ

んのご寄付･ご協賛を既に頂戴しております。御礼

を申し上げますと同時に、どうかその日が良い天気

で開催できますように皆さんに祈って頂けるとあり

がたいと思っています。どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

◆ 誕生・結婚祝        親睦活動委員会 

誕生祝：野見山哲二、新井 進、澤石順一、永島信

之、中村聡久、青木 勲、吉村尚希、小林威朗 

結婚祝：大沢日出夫、青木 勲、大野凜子、野見山

哲二、城岡太史郎 

◆ 2024～25 年度地区役員紹介 森田 隆会長 

＊諮問委員   「坂巻幸次会員、井橋吉一会員」 

＊第 8グループガバナー補佐「須賀定吉会員」 

＊青少年交換委員長     「山田託也会長」 

＊補助金･ＶＴＴ委員   「大塚洋幸会員」  

＊国際交流委員       「近藤正成会員」 

◎ 代表挨拶        井橋吉一諮問委員 

 この挨拶をするのは久しぶりで、何十年ぶりじゃ

ないかと思いますので緊張しております。本当に地

区の役員というのは何かと聞くと経験していくと楽

しいし、そして自分にとってはいい勉強になりま

す。ぜひ積極的に参加して頂きたいと思います。い

ろんな友人ができますし、お互いの付き合いが広く

なってきて非常に大きなプラスになると思います。

是非これからも越谷から積極的に参加して頂きたい

と思いますので宜しくお願いします。 

◆ 挨拶 

◎RID2770 第 8G ガバナー補佐 須賀定吉様 

 皆さんこんにちは。

今年度 2770 地区第 8グ

ループのガバナー補佐

を仰せつかりました須

賀定吉です。宜しくお

願い申し上げます。ガ

バナー補佐幹事の中島

雅樹さんに手伝って頂きながら一年間やっていきた

いなと思います。皆さんに今日、年度計画書が配ら

れたかと思いますが、Ｐ.6、RI 会長にアメリカのペ

ンシルバニア出身のステファニー･アーチック会

長。女性の RI会長でございます。また我々が所属

いたします 2770 地区のリーダーでありますガバナ

ーはＰ.10 に載っております。地区初の女性ガバナ
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ーの岡村睦美さんでございます。川口 RC 所属で

す。RI 会長はマジックオブロータリーの奇跡という

旗を掲げ、世界のロータリアンに投げかけておりま

す。地区の運営方針として岡村ガバナーは、未来を

見据えて変化しよう、多様性を力にという方針で運

営されます。一年間皆様のご協力を頂きながら微力

ではございますけれども、地区と第 8グループのパ

イプ役としてガバナー補佐の役職を全うできますよ

う頑張りますので宜しくお願い申し上げます。 

◎同じくガバナー補佐幹事 中島雅樹様 

 第 8グループでは、私

が増元会長年度の幹事の

時に同期の幹事を務めた

方が皆さん本年度会長に

なりました。私は一人だ

けそこの会長を迎えるこ

とはせずに、須賀さんと共に一年間を歩んでいく事

になります。本日から越谷 RCを皮切りに、各クラ

ブ訪問、市長表敬訪問、各クラブの主要な行事等に

参加させて頂くようになっています。本年度第 8グ

ループホストクラブとなりまして、合同事業地区大

会、Ｉ･Ｍ、ＩＭ記念チャリティゴルフに皆様のご

協力を頂く事になります。どうぞ一年間ご支援･ご

協力のほど宜しくお願いします。 

◎若海宗承直前会長 

 皆様こんにちは。23〜

24 年度は大変お世話に

なり誠にありがとうござ

いました。皆様方からの

叱咤激励を頂いた中で一

年間を楽しく終える事が

出来ました事に改めて感謝申し上げます。最終例会

を終え、先月 28 日に一年間の報告と御礼を兼ねて

伊勢神宮へ行って参りました。諸先輩より久伊豆神

社で良かったんじゃないかと言われましたがダメな

んです。主目的が最終例会で申した通り、息子の修

学旅行の盗撮でしたので伊勢まで行かなくてはなら

なかったんです。その様な中でもしっかりとご挨

拶、御礼ができスッキリと致しました。またスッキ

リついでに 7月 1 日を迎え断捨離を決行し、例会資

料･理事会資料･会長幹事会資料等のほぼ全ての昨年

度の資料を廃棄した所であります。しかしながら唯

一 1 点だけ断捨離ができない資料がありました。そ

れがこのノートです。昨年 1月より活用をし始めた

ので、約 1年半の私なりのロータリーの活動記録が

満載です。このノートは宝物として一生大事にして

いきたいと思います。何れに致しましても会員の皆

様には大変お世話になりありがとうございました。

森田･横家年度の輝かしい船出を祝してご挨拶に代

えさせて頂きます。  

◎中村聡久直前幹事 

 皆様こんにちは。まず

最初に前年度は一年間皆

様に大変お世話になりま

した。森田会長･横家幹

事ご就任おめでとうござ

います。本日無事に素晴

らしいスタートがきれました事を喜ばしく思ってお

ります。何度かご挨拶させて頂きましたが、ここで

まだお話ししてない事をチョットお話しさせて頂き

たいと思います。就任当時、若海直前会長の方から

2つの禁止事項を頂きました。1つ目は若海年度と

いう表現はつかないでくれと。そしてもう 1つはロ

ータリーの公式の場以外では若海会長と呼ばないで

くれというものです。それを聞いた瞬間に、なんて

素晴らしい方なんだろう。とても謙虚な姿勢がひし

ひしと私に伝わってきて、会長になっても偉ぶらな

いところに凄く感銘を受けました。そんな若海直前

会長と共に一年間素晴らしい経験をさせて頂きまし

た。会員の皆様方には素晴らしい機会を与えて頂き

本当にありがとうございました。 

◆「所信表明」      森田 隆会長  

 改めまして皆さんこんに

ちは。度計画書を参照頂き

ながらご説明をさせて頂き

ます。 

まずはＲＩ会長の紹介をさ

せて頂きます。Ｐ.６をご

覧下さい。こちらの方がステファニーＡ.アーチッ

クＲＩ会長となります。米国(ペンシルバニア州)マ

クムーリーＲＣ所属です。続いてＰ.10 をご覧下さ

い。岡本睦美ガバナー、川口ＲＣ所属で(株)21 世紀

文化芸術研究室の代表取締役であります。川口市立

アートギャラリー、アトリエの管理･運営を行って

いる会社です。続いてＰ.18 をご覧下さい。我がク

ラブ、皆さんもよくご存じの須賀定吉第８グループ

ガバナー補佐となります。自分が入会するきっかけ

となり推薦者でもあります。 

 それではこのページから少し詳しく説明させて頂

きます。ＲＩ会長のテーマは『ロータリーのマジッ

ク』です。ステファニーＡ.アーチックＲＩ会長は

クラブがより良くなるために変化し、ロータリーの

強さを維持しなければならないと、そのためには行

動計画をクラブに取り入れ、クラブを活性化し多く

のロータリーのマジック（魔法）を生み出してほし

いと。地区活動方針は『ザ・マジック・オブ・ロー

タリー』、地区運営方針は『未来を見据えて変化し

よう』―多様性を力に―とし、世界が変化し続ける

中、「四つのテスト」と「中核的価値観」という世
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界の平和をもたらす、ロータリーの伝統ある理念を

守るために必要な事は革新であると伝えられました 

私はＲＩ会長のテーマ、地区活動方針、地区運営方

針を受け、『楽しい、奉仕活動で進化変化しよう』

をクラブの活動方針としました。詳しくはＰ.20 に

記載がございますのでご確認下さい。 

 先日の最終例会でも申しましたが、新会員により

越谷 RC もだいぶ若返り、活気も出ております。因

みに 7月 1日現在の我がクラブ会員の平均年齢は

58.47 歳でございます。これからも老、壮、青のバ

ランスを取りつつ、引き続き親睦を重視した、楽し

い例会づくりを心掛け、会員増強維持を推進してま

いります。  

 結びに、これからも越谷 RC の伝統と調和を守り

ながら、皆様のお力をお借りしまして一年間の活動

となりますが、是非ご協力･ご鞭撻を賜りながら横

家幹事と共に、一生懸命に務めさせて頂く所存でご

ざいます。何卒一年間宜しくお願い申し上げます。 

◆活動支援金授与 

青少年交換留学生 ユリウスくん 

ホストファミリー 駒場杏奈様 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

第 8G ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 須賀定吉様･G 補佐幹事 中島雅樹

様、ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 生井正夫様、 

ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰ 駒場杏奈様・換留学生 ユリウス君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①今日はｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐として出席しました。一年間

宜しくお願いします。②森田会長･横家幹事一年間

頑張って下さい。/第 8G ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 須賀定吉様 

＊森田会長･横家幹事新年度のスタートおめでとう

ございます。須賀 G補佐と共に一年間歩んでいきま

す。皆様のご協力を宜しくお願い致します。/同 G

補佐幹事 中島雅樹様 

＊新年度おめでとうございます。国際大会では皆様

に大変お世話になりました。これからも宜しくお願

い致します。/春日部西 RC 鶴見 裕様 

＊新年度おめでとうございます。国際大会では皆様

に大変お世話になりました。これからも宜しくお願 

い致します。/岩槻東 RC 飯渕昭二様 

＊①いよいよスタートとなりました。一年間どうぞ

宜しくお願い致します。②生井正夫様ようこそ越谷

RC へ。ご入会をお待ちしております。③駒場さん明

日いよいよ桜さんが帰ってきます。たのしみです

ね！/森田会長 

＊①森田年度を一年間どうぞ宜しくお願い致しま

す。②駒場様、生井様、本日はようこそ越谷 RC

へ。③坂巻 PG･井橋 PG･須賀 G補佐･中島 G 補佐幹

事･山田託也さん･小暮さん･近藤さん地区でもご活

躍宜しくお願いします。/横家幹事 

＊今年も宜しくお世話になります。/井橋吉一 

＊①本日は森田会長･横家幹事年度の船出でありま

す。一年間楽しい奉仕活動をみんなで進めていきま

しょう。②生井様本日はご苦労様です。ご入会をお

待ちしております。③昨年度の若海会長･中村幹事

様、大変お疲れ様でした。/中島美三郎 

＊①森田年度のスタートです。会員各位にはご支援

を宜しくお願い致します。(参加こそクラブ奉仕で

す。)②誕生祝いありがとうございます。後期高齢

者に突入です。③花火大会へのご支援ありがとうご

ざいます。良い天気に恵まれますように願っていま

す。/新井 進 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す！楽しいロータリーへ！/山田二三夫 

＊森田年度無事スタートよかったですね。一年間元

気で頑張って下さい。/石河秀夫 

＊①森田会長･横家幹事･地区出向の皆様一年間宜し

くお願い致します。②花火大会に多くの皆様よりご

協賛頂きありがとうございます。越谷の夢と希望を

込めて大輪の花を打ち上げたいと思います。/江原

武男 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す。/坂巻邦夫 

＊森田会長･横家幹事一年間楽しみにしています。/

鮫島弘武 

＊①森田会長･横家幹事、森田マジックを楽しみに

しています。②駒場桜さんが明日帰国されるそうで

すね。次回一年間の成長を見られるのが楽しみで

す。/吉野寛治 

＊①須賀 G補佐･中島 G補佐幹事一年間役を全うし

て頑張って下さい。同じく地区出向の皆様も越谷 RC

の良さを地区に伝達して下さい。②森田会長･横家

幹事いよいよ船出しましたね。一年間ベタ凪ですめ

ばよいですが、大波･高波･荒波もあると思います。

難破せずに無事の着岸に向けて頑張って下さい。/

豊田高行 

＊森田会長･横家幹事･会員の皆様新年度スタートお

めでとうございます。この度は父親の葬儀でご迷惑 

をおかけします。申し訳ございません。/深野洋二 
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＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す。/山本完治 

＊①森田年度出航おめでとうございます。横家幹事

と共に荒波を乗り越えて下さい。最初だけなので緊

張感を楽しんで！②若海直前会長･中村直前幹事お

疲れ様でした。今日の例会は静かに感じたのは私だ

けでしょうか？/安濃和正 

＊誕生祝いありがとうございます。今年度も宜しく

お願い致します。/澤石順一 

＊①森田会長･横家幹事年度の旅立ちおめでとうご

ざいます。②僭越ながら今年の為替相場は今の所円

安傾向しか見えません。よって鮫島委員長が困らな

いよう皆様早めに寄付して下さい。(外れたらごめ

んなさい。)/松田繁三 

＊森田会長･横家幹事いよいよスタートですね。一

年間のご活躍をお祈り申し上げます。/平田徳久 

＊2023〜24 年度は大変お世話になりありがとうござ

いました。森田会長･横家幹事の輝かしいスタート

誠におめでとうございます。/若海宗承 

＊①須賀 G補佐･中島 G補佐幹事今年一年宜しくご

指導お願い致します。②森田会長･横家幹事一年間

宜しくお願いします。そして若海直前会長･中村直

前幹事一年間お疲れ様でした。/増元 晃 

＊親睦活動委員長を仰せつかりました木村です。楽

しい例会を開催していきますので一年間宜しくお願

い致します。/木村淳一 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す。/吉村総一 

＊森田会長･横家幹事いよいよ船出ですね。楽しい

一年間になりますよう頑張って下さい。期待してお

ります。/清水勝吉 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す。/小林威朗 

＊①森田会長･横家幹事･各委員長の皆様一年間宜し

くお願い致します。②誕生祝いありがとうございま

す。/永島信之 

＊本年度も宜しくお願い致します。/瀧田貴夫 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す。会場運営委員として久し振りにピリついた雰囲

気の例会を楽しんでおります。/小暮直正 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す。/山田託也 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す。/近藤正成 

＊①森田会長･横家幹事新しい船出一年間頑張って

下さい。②若海直前会長･中村直前幹事一年間お疲

れ様でした。/春山敏實 

＊①森田会長･横家幹事ご就任おめでとうございま

す。一年間宜しくお願い致します。②前年度は皆様

に大変お世話になりました。どうもありがとうござ

いました。③誕生祝いありがとうございます。/中

村聡久 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す。/大塚洋幸 

＊森田会長･横家幹事出航おめでとうございます。

微力ながら協力させて頂きます。/中川 訓 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す。/濱野世嗣 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す。/鈴木隆広 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す。/春山祐一郎 

＊①森田会長･横家幹事年度スタートおめでとうご

ざいます。一年間宜しくお願い致します。②本年度

スマイル委員長を仰せつかりました。委員会メンバ

ー一丸となって皆様のメッセージを素早く･正確に･

明るくお届け致します。一年間宜しくお願い致しま

す。/青野智行 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す。すみませんが本日早退させて頂きます。/平野

慎也 

＊申し訳ありません。本日早退致します。/有森健

太郎 

＊結婚･誕生祝いの皆様おめでとうございます。/中

里智博 

 

本日 64 件 191,000 円  累計 191,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


